



～つき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！  
人数が多い中みんな協力して楽しんだサッカー教室！！  
ボールとお友達になろう、友達と協力してゴールをたくさん取ろう、最後まで諦めないでチャレンジしよう！！  
本当によくチャレンジしました  
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！

ありがとう！！

～先生から～

記入者 武原志穂 先生

サッカー教室をとても楽しみにしていた子どもたちの目が輝いていたのが印象的でした。わかりやすいルールで教えてくださったり、楽しくいろいろな動きをして、体を動かす楽しさを皆感じたようです。最後の言葉にあった「チャレンジする気持ちを大切に」ということが今でもしっかり心に残っていて日々の生活の中でも時々聞かれます。様々なことを学べた教室でした。ありがとうございました。

記入者 深須理絵 先生

心待ちにしていたサッカー教室だったので、とても楽しそうに参加できていました。「ボールと友だちになろう！」というお話や、ルールを楽しく教えていただいたことで、サッカーや集団の遊びに、より一層興味を持つ子が増えたように感じます。“どんなことにもチャレンジする”という気持ちを持ってみようと思えるようなステキな教室でした。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会